

Individuelle Stärken fördern - Kräfte wecken

Herzliche Begrüßung für die 24 Einschulungskinder an der Gutenbergschule

Einschulungsfeiern sind immer etwas Besonderes für alle Beteiligten, sie werden nie zur Routine. Für Eltern und deren Kinder ist diese Zeit emotional, dem Abschied von der Kita folgt der Neuanfang als Schulkind. So war es auch diesmal, als die Schulgemeinschaft der Gutenbergschule Sankt Augustin 24 Kinder und deren Eltern zu ihrem ersten Schultag begrüßen konnte.

Mit großen Erwartungen, aber auch mit gut gefüllten Schultüten kamen die Kinder zur Gutenbergschule und wurden dort mit Willkommensbannern, einer Unmen-

ge von Seifenblasen und fröhlichen Liedern begrüßt.

Schulleiter Florian Heinick konnte mit seiner herzlichen Begrüßungsrede die vorhandene Anspannung bei allen Beteiligten schnell lösen. Er wies auf das individuelle Lernangebot und die Lernmöglichkeiten durch digitalen Lehr- und Lernmittel wie interaktive Tafeln und iPads hin.

Schnell waren die wenigen Befürchtungen vor dem neuen Lebensabschnitt verflogen. Besonders freuten sich die Schulanfänger, als sie mit einem kleinen Willkommensgeschenk von

ihren Lernpaten erhielten und in ihre neuen Klassenräume gingen. Den wartenden Eltern erläuterte Schulleiter Florian Heinick nochmals die Stärken der Schule im Hinblick auf die individuelle Förderung im Unterricht sowie im Offenen Ganztage. Diese beginnt bei der besonderen Sprach- und Lernförderung bereits in den ersten Jahrgangsstufen und setzt sich fort bis zur individuellen Berufswahlförderung in den letzten drei Jahrgängen.

Nach einiger Zeit konnten die Eltern auch zu den Klassenräumen gehen und dort die neue Lernumgebung ihrer Kinder sehen. Stolz zeigten die Kinder ihre neuen Klassenräume und ihre ersten kleinen Lernergebnisse. Sie waren aber nach dem für sie anstrengenden Vormittag auch froh, als die Pausenglocke ertönte und sie mit ihrer Schultüte und vielen neuen Eindrücken nach Hause gehen konnten.



Gut gefüllte Schultüten hatten auch die Klassenlehrerinnen für die Schulanfänger fertig gemacht.



Schulleiter Florian Heinick begrüßt Schulanfänger und deren Eltern im geschmückten Foyer.



Vor einem geschmückten Hintergrund konnten die Eltern ihre Kinder am ersten Schultag fotografieren.



O P E L

...und freie Werkstatt, alle Marken

Ihre Sicherheit ist uns wichtig.
Technik-Check für 10 €
 inkl. MwSt.

AHH
 AUTO-HAUS HENNEF

Frankfurter Strasse 135
 53773 Hennef
 Tel.: 02242-92150
 www.ahh-haus.de